
 
石原東京都知事しおかぜメッセージ 
   （収録日：平成 20 年 6 月 11 日（水）） 
 

  北朝鮮に拉致された日本人の皆さん。 

  昔だったら、これは戦争仕掛けででも解決しなきゃいけ 

 ない問題だったんでしょうが、なかなか現代ではそうもい 

 きません。 

  「祖国は何をしてくれるんだ、何をしているんだ」とい 

 う苛立ち、お怒りはあるでしょうけれども、決して私たち 

 はあなた方を忘れていませんから。できるだけ手を尽くし 

 ていく。なすすべもなく時を過ごしてきたという思いで、 

 申し訳ない。私たちは、皆さんのことを決して忘れていな 

 い。 

  流れた時間がいかに重かったか。この電波が届いている 

 ことを信じています。拉致からの開放を信じて待っていて 

 欲しい。決して私たちはあなた方を忘れていませんから。 


